

まちの話題

行政相談委員に
総務大臣感謝状が贈呈されました



宮原喜美子さん(北方町)

大宅敏治さん(山内町)

武雄市担当行政相談委員2人の方に行政相談制度の発展に寄与されたことに対する総務大臣感謝状が贈呈されました。

お二人は、永年にわたり地域での身近な相談相手として相談の受付、助言、関係行政機関との連携・調整に尽力されました。

4/16 (土) セバストポール市と
姉妹都市締結を再調印



アメリカ合衆国カリフォルニア州セバストポール市で、武雄市とセバストポール市との姉妹都市締結の再調印式が行われました。

再調印式はアップルブロッサムフェスティバル会場で行われ、多くの人が見守る中、ガイ・ウィルソン セバストポール市長と樋渡市長が協定書に署名しました。

3/24 (木)



山下獎さん(山内町)が

平成22年度地域伝統文化功労者として表彰

山下獎さんが平成22年度地域伝統文化功労者として表彰されました。

山下さんは、約30年にわたり、武雄市指定重要無形民俗文化財である「黒髪神社の流鎬馬神事」の運営に深く関与され、伝統の維持や奉賛会組織の充実と発展に尽力されました。伝達式の中で「今後も、後進の育成に力を入れていきたい」と意気込みを語られました。

地域伝統文化功労者表彰は、公益財団法人伝統文化活性化国民協会により行われるもので、多年にわたり伝統文化の伝承と振興に貢献し、顕著な功績を挙げた方が表彰されます。

3/27 (日)



板橋排水機場10周年記念植樹

橘町の二俣地区で、板橋排水機場10周年を記念し、桜の植樹が行われました。

植樹には関係者15人が参加、板橋排水機場への感謝と環境保全、河川愛護の精神を桜の木に託されました。

板橋排水機場は、橘町の六角川沿いに平成11年度に完成、武雄川南部7km²の内水を排水しています。完成後は、家屋の浸水、農作物への被害が激減しました。

人の動き



平成23年3月末日現在

総人口	51,290人
男	24,315人
女	26,975人
世帯数	17,213世帯

武雄町	16,272人 (-1)
橘町	2,715人 (-34)
朝日町	5,742人 (+14)
若木町	1,886人 (-15)
武内町	2,632人 (-5)

東川登町	2,463人 (-30)
西川登町	2,115人 (-22)
山内町	9,322人 (-32)
北方町	8,143人 (-45)

() は平成22年3月末日との増減

